

Kirche in 1Live | 02.01.2019 floatend Uhr | Katrin Berger

## Zahlen

Ich habe es nicht so mit Zahlen. Bis auf: Heute. Diese ersten Tage im neuen Jahr. 1.1., 2.1. und überall jetzt 19! Ich weiß auch, dass es jedes Datum, jeden Tag nur einmal gibt und dass ich immer noch ich bin in diesem neuen Jahr und diese Welt hat sich jetzt auch nicht sooo verändert in den letzten drei Tagen ..., oder?

Obwohl ... .Die Zahlen, die sagen, dass das Jahr von neuem beginnt, die verzaubern mich. Alles neu, flüstern sie. Alles auf Anfang. Fang ich jetzt auch noch mal an, mit dem, was ich so wichtig finde? Also bestimmt nicht mit Joggen, dafür ist der 2.1. echt kein guter Tag, es gibt noch viel zu viele Reste aus der Weihnachtsbäckerei und die sind ja das Beste! Aber vielleicht hab ich doch noch neue Ideen, vielleicht überrasche ich mich selbst. Also ich wäre ja echt positiv überrascht, wenn ... ich etwas dazu beitragen könnte, dass der Ton, die Sprache, die Worte im Internet und auf WhatsApp friedlicher würden.

Andererseits hält der Bibelvers des Jahres 2019 genau das für eine mögliche Option: "Suche Frieden und jage ihm nach." Es wäre doch mal wieder neu, so zu leben. Dieses Jahr. Wir alle. Du und ich. Dem Frieden hinter rennen, ihn suchen, alles zu versuchen, bis wir ihn haben. Ich sag es hier jetzt, vielleicht ist das ein Minianfang einer riesen Überraschung. Denn heute ist ja immerhin der 2.1. und das Jahr ist neu!

**Sprecher: Daniel Schneider**